



Como parte del fortalecimiento de la UPS sede Guayaquil en la vinculación con actividades sociales, la Maestría de Desarrollo Local en forma conjunta con el Centro de Mediación de la Dirección Provincial de Educación del Guayas, durante el año 2011, contribuyó a la formación de 500 mediadores entre alumnos, padres de familia, docentes y directores de las instituciones educativas del Guayas facilitando espacios para la realización de talleres y conferencias, como la «Gestión de Conflictos», «Violencia Intra familiar, entre otras.

El acto de la graduación se realizó el pasado jueves 15 de diciembre, en el Aula Magna del campus Centenario, en el que asistieron autoridades educativas y de la provincia del Guayas, además se procedió a la entrega de credenciales y certificaciones a los nuevos mediadores.

La Dirección Provincial de Educación del Guayas entregó a la UPS un reconocimiento académico por la contribución a la formación, el cual fue recibido por la directora de Posgrados de la sede, la Ec. Lobelia Cisneros.

[Ver noticia en www.ups.edu.ec](http://www.ups.edu.ec)